

いわき市立桶売小学校「学校だより」

# おけうり

令和3年6月4日(金) 第9号

(発行者 校長 大木 淳)

## <教育目標>

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)

## <校章の由来>



外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。

## 桶売探検・ふるさと探検

去る5月28日(金)に「桶売探検」の一環として、身近な総合レクリエーション施設である鬼ヶ城に行って、自然観察や施設について調査活動を行いました。

自然観察にあたっては、今まで作成した「桶売植物図かん」「川前町植物・キノコブック」を片手に、どんな植物が生息しているのかを調べました。レア度2の九輪草をはじめ、オニぐるみ、山ツツジ、あやめなど、次々と見つけることができました。

また、鬼ヶ城の施設について、はじめに案内板を頼りに建物等に行ってみて、デジカメやタブレットで記録を残していきました。インタビューしたところ、ききり荘(本館フロント)に付属している宿泊施設やコテージは、宿泊するための用品がすべて揃っているようで、ホテルのようだと言われてくださいました。また、バンガローは、泊まるだけの部屋で、お手洗いやキッチンもないそうです。

ききり荘の中には、4つも大きなお風呂がありました。今は感染症の影響で入浴できないようですが、子ども達は、オニの口からお湯が出てくる様子を見てみたかったようでした。また、入浴しながら遠くの景色も眺めることができるようで、また来てみたい、と言っていました。

## 中体連での活躍を祈って — 選手激励会 —

6月1日(火)の昼休みに、桶売中学校の皆さんが参加する市中学校体育連盟競技大会での大活躍を祈って、選手激励会を行いました。

6名の中学生は、ユニフォームを着て、それぞれ背中には名前と桶売中のゼッケンを貼っていました。体育着とは違う凛々しさとスポーツマンシップを醸し出していて、とてもカッコいい姿でした。めあての発表があって「自己ベストを更新し決勝に残りたい」「これまでの練習の成果を発揮したい」「先生に指導していただいたことを生かしたい」など、一人ひとりの熱い胸の内を聞くことができました。2人は協力しながら、陸上大会やバドミントン競技での健闘を祈ってエールを送りました。

## 感謝申し上げます。

例年5月に行われておりましたPTA奉仕活動は、感染症罹患者増加に伴い、県独自の緊急事態宣言が発出されたことをうけて、やむなく中止といたしました。少しずつ職員で草刈りを進めておりましたところ、5月30日(日)にPTAの方が校舎西側の斜面を除草してくださいました。たいへん助かりました。学校を想うお心遣いに心から感謝申し上げます。

### リアルタイム線量測定システムの数値(校庭)

0.090  $\mu$ SV/h 6/4 8:15

(放射線モニタリング情報)

<http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/>

桶売小学校 電話 0246-84-2230

Fax 0246-84-2240

在籍児童数 女子2名 計2名

<https://iwaki.fcs.ed.jp/桶売小学校>

